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per E-Mail an
Hauptamt und Stadtmarketing - 09.61 -
09-6.bdm@stadt-frankfurt.de

19. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 30.03.2023

Frage Nr.: 1534
=============

Stadtv. Dr. Fabricius - CDU -

Auslastung städt. Parkhäuser

Um eine Verkehrswende zu erreichen, reduziert die Stadt Frankfurt zunehmend 
Parkplätze unter anderem in der Innenstadt mit dem Ziel, dass Autos mit 
Verbrennungsmotor vor allem in Parkhäusern abgestellt werden. Dabei wird bei der 
Gestaltung von fahrradfreundlichen Nebenstraßen wie der Goethestraße darauf 
verwiesen, Parkhäuser für Pkw würden in unmittelbarer Nähe in ausreichender Zahl 
zur Verfügung stehen.

Ich frage den Magistrat:

Wie ist die Auslastung der einzelnen städtischen Parkhäuser im Vergleich vor und 
nach Corona?

Antwort:

Im Hinblick auf den Vergleich von vor und nach Corona haben die Innenstadtgaragen 
aktuell wieder die Auslastung von 2019 erreicht.
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